
PAULO MATTIOLI JUNIOR  
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA SECRETARIA DE GESTÃO 
PÚBLICA DO ESTADO DE SÃO PAULO COM RELAÇÃO 
AO ENVIO DE UMA UNIDADE MÓVEL DO 
POUPATEMPO PARA A CIDADE DE ASSIS 
 
Apesar da cidade de Assis e região ter sido contemplada 

com uma Unidade do Poupatempo pelo  Governo do Estado de São Paulo, até a presente 

data não foi ainda efetuada sua instalação. 

 

Destacamos que atualmente há uma demanda muito 

grande de cidadãos de Assis e da região do Vale do Paranapanema para retirada de Cédula 

de Identidade e isso vem dificultando muito aos jovens que necessitam tirar sua primeira 

CNH – Carteira Nacional de Habilitação, fato este, inclusive, que vem a prejudicar até 

mesmo questões profissionais desta juventude. 

 

Ante o exposto, requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Davi Zaia, DD. Secretário 

de Gestão Pública do Estado de São Paulo, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 

Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de enviar, com urgência,  

uma Unidade Móvel do Poupatempo para a cidade 

de  Assis? Se possível, qual é a previsão para seu 

envio? 

 

b)- Se negativo, justificar. 

 

SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014 

 
 
 
 
               PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                                  Vereador-PSC 
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